

ぬまづまちだより



はじめに

現在全国にコロナウイルスが蔓延し、壱岐島内では5月18日~24日段階、新規感染者は出ていませんが厳しい状況が続いています。各種団体でも会議や活動等開催が難しい状況です。

5月30日運営委員会延期（開催未定）のお知らせ

5月30日予定していた運営委員会につきましては感染状況や全国の緊急事態宣言等の状況から運営委員会を延期することに決定しました。皆さんからの意見を聞ける場がなかなか取れず、活動も不透明なまま厳しい状況ではあります。運営委員会は延期としていますが、意見等は随時募集しています。前回募集していた運営委員でなくとも意見を言うことは自由ですのでお話だけでも聞けると嬉しく思います。事務局の私は地区民センター1階にいますのでぜひ足を運んでいただけたら幸いです。

何かありましたら事務局へ電話（090-5027-9198）もしくはF a x（40-0243）様式に御記入ください。

看板ができました！！

看板が完成し、GWあけてから取り付けていただきました！地区民センターに来られた際にはぜひご覧ください。



お知らせ

今後各戸配布から班数配布に変更の可能性があります。

ひとこと

5月末まだ肌寒く梅雨に突入。洗濯物が乾きません。